

C'est bien beau, c'est bien édifiant que cette conduite des fidèles, cette piété qui règne chez notre peuple.

* * *

A Sainte-Anne des Monts, la fête de Notre Sainte Patronne n'a pas été célébré avec moins d'empressement, ni moins de ferveur qu'à la Pointe-au-Père. La foule encombrait la belle église de cette paroisse. On y remarquait des pèlerins venus de loin, de Matane, de Ste-Félicité, des Méchins, du Cap-Chatte, du Mont-Louis, de Grande-Vallée, et même de la Côté-Nord.

La messe fut chantée par le Rév. P. C. Saindon, curé du Cap-Chatte. Le Rév. J. E. Pelletier, des Méchins, développa, en une bonne instruction, les pensées suivantes : nécessité de la prière des saints ; qualités que doit avoir cette prière.

Le 28, Ste Anne voyait avec plaisir un grand nombre de paroissiens de S. Norbert du Cap-Chatte, venir en pèlerinage organisé à son sanctuaire.

La Fête de Ste Anne, en cette paroisse, revêt toute la solennité d'un concours de prières pendant huit jours : Grand'messes solennelles, affluence de fidèles, confessions et communions. C'est une vraie source de grâces et de bénédictions. Il n'est pas à douter que le *Messageur* aura à relater de nombreuses faveurs, par lesquelles Ste Anne aura recompensé la foi, la piété de ses dévoués serviteurs.

* * *

A Percé, la Fête de Notre Sainte Patronne, *Ste-Anne du Golfe*, a été pareillement chômée avec foi et piété.

Ce pèlerinage ne date que d'une année, ayant été inauguré au mois de juillet dernier par Sa Grandeur Mgr de Rimouski, qui bénit le monument érigé en l'honneur